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蒙牛乳业昨日宣布增加对中国最大

的奶牛养殖企业现代牧业的股份，增持

后从原有的1%增至28%成为现代牧业

最大单一股东。

现代牧业公告称，获 Advanced

Dairy及Crystal Dairy Holdings(CDH)

知会，于7日收市后与蒙牛订立买卖协

议，据此，蒙牛向 Advanced Dairy 及

CDH 购入现代牧业分别 9.84 亿股及

3.12亿股普通股，分别已发行股份总数

约20.4%及6.5%，每股代价为2.45元，总

代价31.75亿元(港元)。 中新

看天吃饭 冷饮“热销”还得等

前几天合肥已经出现了30℃左右的高

温，吃冷饮的市民随处可见。昨日，记者在

走访中发现，无论是各大品牌冷饮经销处，

还是大型商超和沿街商铺，各类冷饮均已

上市，但数量上远没有记者想象的多。

在省城百大CBD购物中心负一层的

合家福超市，记者看到冷柜区中，冷饮被摆

在最靠里的位置，并且只占到整个冷柜四

分之一的面积。“天气凉，买冷饮的人不

多。”销售人员告诉记者，“等天气真正热起

来，现在冰柜里的速冻面食，就要给冷饮让

路了。”

红星路上，一和路雪批发店的王女士

也表示，“今年天气忽冷忽热，以前4月底5

月初就陆续有不少客人来批冷饮了，但今

年到现在都没什么客人，生意很不好。”

合肥天天旺冷饮食品厂销售经理刘贤

春告诉记者：“以前每年4月初，冷饮开始

进入大批量生产期，经销商、零售商来进货

的就多起来了，现在来进货的很少，我们是

‘靠天’吃饭，天不热起来，我们提前生产多

了，大量储存反而会带来损失。天气预报

对我们太重要了。”

部分冷饮品牌价格上涨

记者走访市场时发现，今年合肥冷饮

市场，部分品牌价格上涨明显。和路雪几

乎全线涨价，如雪糕“梦龙”，去年零售价为

6元/支，现在卖7元/支；“千层雪”去年零

售价3.5元/支，现在卖4元/支。红星路和

路雪批发店的王女士向记者介绍道，“和路

雪系列冷饮零售价和批发价基本都上涨了

15%左右。”

而合肥东冉冷饮批发店的曾老板介

绍，“我这代理的雪糕品种比较多，和路雪

的冷饮品种涨价比较多，伊利、蒙牛、雀巢、

八喜等其他品牌价格基本没动，只有少量

品种有所上涨，比如伊利的‘巧乐兹’，由去

年的1.5元涨到了2元。”

记者在走访中发现，上市的各类雪糕、

冰激凌大多在1元以上，越来越多的品种站

上了2元大关。1元以下的产品已经非常罕

见，1元/支的冷饮比重估计只有八分之一。

冷饮经销商普遍认为，三聚氰胺事件使

得乳制品企业加大了对质量的监控，使相关

人力、物力成本上升。个别产品提价，是对

整个市场的试探，“如果市场接受，就可能全

面提价”。 实习生李青鹰记者张华玮

中乳协秘书长：

进口奶粉不按中国标准就不合格
近日，中国乳制品工业协会公布奶

制品抽检结果，称国产产品质量好于进

口产品，引发公众质疑。

中国乳制品工业协会秘书长刘美菊

接受记者采访时表示，正规渠道进口的

奶粉，质量也是依据中国标准，如不符合

标准，就被认定为不合格产品。

刘美菊称，抽查的这十几家乳制品

企业是市场上的主流品牌，在市场上占

有70%的份额，很有代表性。这些品牌

包括国内生产的产品和进口产品。所有

的检查都是抽查，难免有漏掉的，不可能

给所有进口的奶粉都开盖检查。

而对于消费者迷信进口奶粉的情

况，刘美菊表示，国内产品包括在国内生

产的内资品牌和外资品牌。进口产品就

是纯在国外生产的，不用在中国内地再

进行加工的纯进口的品牌。三聚氢胺事

件发生后，消费者开始对国产奶不信

任。现在我们不断完善法规标准，提高

产品质量。我相信，消费者会理性地选

择他们需要的产品。 法制晚报

蒙牛31.8亿港元购现代牧业26.9%股权

昨日，合肥招投标中心贴出公告称：

受合肥金马保龄球有限公司委托，对其

持有的剩余实物资产进行公开转让。其

中，剩余实物资产包括：20条保龄球道、

保龄球网架及空调等设备。转让底价为

11.91万元。这也意味着，曾号称“合肥

第一运动”的保龄球运动将就此退出健

身市场。

对于金马保龄球馆的停业，不少保

龄球友们其实早就心中有数。早在今年

元旦之前，球馆就曾发出元旦之后可能

不再营业的通知。 王琳 记者 丁林

合肥冷饮市场今年热得有点“迟”
难觅“1元”产品身影，部分品牌价格上涨明显

5月8日，招商银行正式宣布马蔚华

卸任总行党委书记，由田惠宇接任。

据悉，马蔚华在招行工作已近 15

年，因年龄原因提出不再担任招商银行

主要领导职务。田惠宇拥有美国哥伦比

亚大学MPA学位，长期从事金融工作，

曾供职多家金融机构，主要工作经历在

中国建设银行，先后在建行上海分行、深

圳分行、北京分行及总行任高管。

招行正式宣布马蔚华卸任党委书记

金马保龄球馆“变卖”剩余资产

受天气反复影响，冷饮市场也有些反常。昨日，记者在走访中
发现，虽然各种品牌的冷饮已经开始在合肥市场大量上市，但消费
者们的消费热情明显不高，合肥冷饮市场今年“热”得有点迟。另
外，部分冷饮价格出现了上调，上调幅度在15%左右。


